

EL NUEVO SIGLO

INDICADORES/3B
TRM
DÓLAR \$3.322,30 ▲
EURO \$3.678,78 ▲

Un viaje a Rusia con las siete obras maestras del ballet de Bolshoi/11A

EDITORIAL
La renuncia de Botero/3A

Laboristas quieren frenar negocios, inversiones y el Brexit: Johnson/2B



Colombia define hoy posición sobre Cuba

En desarrollo del debate en la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre el bloqueo a Cuba, hoy se conocerá cuál será la posición de Colombia.

“Estamos analizando. Son varias las opciones, pero aquí lo fundamental es esto: estamos en un momento en el cual la situación de Venezuela es el más grande desafío que Colombia tiene, en primer lugar por la cercanía de ese régimen con organizaciones narcoterroristas colombianas. En segundo lugar por lo que representa la crisis multidimensional de Venezuela que ha dado lugar a la más grande migración de la historia que en este momento nos lleva a tener 1 millón y medio de hermanos venezolanos en nuestro territorio. Y en tercer lugar, es evidente el apoyo que le dan a ese régimen algunos países, entre ellos en nuestra región Cuba”, dijo el canciller Carlos Holmes Trujillo./15A



¡CAMPEÓN! Con una victoria 2-1 (4-3 en el global), sobre el Cali, el Medellín se coronó anoche campeón de la Copa Águila./16B

TOP 5

Renunció el ministro Botero

Ante los cuestionamientos a su gestión y las dudas surgidas tras el debate del martes y que apuntaban a que por primera vez se votaría a favor de la moción de censura en el Congreso donde fue acusado de ocultar la muerte de menores en un bombardeo el pasado mes de agosto contra disidentes de las Farc, renunció el ministro de Defensa, Guillermo Botero.

“En reunión con el señor Presidente de la República para analizar la actual coyuntura política, se acordó que lo más conveniente era presentar renuncia al cargo de Ministro de Defensa Nacional”, indicó en un comunicado Botero, quien asumió el puesto desde la toma de posesión de Iván Duque en agosto de 2018.

El Mandatario aceptó su dimisión.

En un aparte de la carta de renuncia Botero indica que “es mi deber como Ministro de Defensa tener una lectura adecuada de la coyuntura política, por lo que he decidido presentar renuncia al cargo”.

El senador Roy Barreras, del Partido La U, promotor de la moción de censura, aseguró que esta renuncia “era a penas de esperarse. Estoy convencido que el Ministro les ocultó información a los colombianos y al mismo Presidente”./4A



EL GENERAL Luis Fernando Navarro, ministro de Defensa encargado, y Guillermo Botero, quien dimitió al cargo./Diana Rubiano

¿Se sabía que había niños en el lugar bombardeado?/5A

Cambios a OCAD, ¿panacea para ejecución de regalías?/6A

Si una alta Corte no surte vacantes otra lo podría hacer/7A

Río Bogotá ya es navegable entre Soacha y Universidad de La Sabana /8A

Procurador urge avanzar en elección de personeros

Un llamado urgente hizo el procurador Fernando Carrillo a los concejos de los 1.102 distritos y municipios del país para que antes de que terminen su tiempo de cuatro años, este 31 de diciembre, dejen adelantado

el proceso para la elección de los personeros para el periodo 2020-2023, en lo que tiene que ver con la necesidad de hacer el concurso de méritos con los aspirantes y que luego sean las nuevas corporaciones, que se

posesionarán en enero próximo, las que se encarguen de las entrevistas y la respectiva elección.

Carrillo les exigió a los concejales del país aplicar integralmente el marco normativo y jurisprudencial previsto para la elección

de los personeros municipales y distritales para el citado periodo.

En este sentido el Procurador pidió que la elección sea el resultado de un concurso donde se elija el candidato con las mejores condiciones./15A